

Image not found or type unknown



# L'homme à la balle dans le coeur a été libéré

Fiche pratique publié le 04/11/2014, vu 1065 fois, Auteur : [Maître Tarek Koraitem](#)

<http://m.leparisien.fr/espace-premium/yvelines-78/l-homme-a-la-balle-dans-le-coeur-a-ete-libere-11-09-2014-4124663.php>

~~L'homme à la balle dans le coeur a été libéré mardi par le tribunal correctionnel de Versailles. Ce chauffeur routier polonais de 35 ans avait été arrêté lors d'un contrôle routier le 16 janvier à la sortie de l'autoroute A13 à Gargenville. Dans son camion et une camionnette, les gendarmes avaient trouvé onze véhicules volés et réduits en pièces détachées. Son frère et un autre homme avaient aussi été interpellés puis remis en liberté. Après plusieurs mois d'enquête, la nature du trafic international de pièces n'a pas pu être établie. Seuls les deux frères comparaîtront cet automne pour recel de vol. M e Tarek Koraitem, l'avocat du chauffeur, a insisté sur la situation médicale de son client qui « vit avec une balle de 11 mm près du péricarde qui risque à tout instant d'atteindre son coeur ».